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1. Mk.I самец HMLS Otazel
1. Mk.I male HMLS Otazel

R/L

?

История
В январе 1917 года отряд из восьми танков Mk.I прибыл на Синайский полуостров для участия в Палестинской кампании и уже в марте 
принял участие в первой битве за Газу, закончившейся для британских войск неудачей. В этом сражении были потеряны три из 
восьми танков, однако силы отряда очень быстро были восполнены тремя же вновь прибывшими более совершенными танками 
Mk.IV. Отряд также принял участие и во втором сражении за Газу. И хотя дополнительных потерь отряд не понёс, это сражение 
закончилось для англичан также неудачно, как и первое.  Танки отряда имели ряд конструктивных отличий от своих собратьев, 
воевавших в Европе. Так, у MK.I отсутствовал поворотный хвост, однако сохранилась бронировка гидравлического механизма его 
подъёма. У одного танка фары были перенесены на переднюю стенку рубки, все танки имели бонки для крепления дополнительной 
брони, многие были оснащены арматурой для закрепления при перевозке различных грузов. Некоторые Mk.I получили 
цилиндрические глушители, аналогичные, устанавливавшимся на Mk.IV. 

Окраска
Первые Mk.I, прибывшие в Палестину, были окрашены  в коричневый хаки (Khaki Brown)  поверх заводской светло-серой окраски. 
Причём, днища танков и спонсонов не перекрашивались и оставались серыми. Свежая краска держалась поверх старой не очень 
хорошо, поэтому танки, особенно к концу кампании, могли выглядеть очень потёртыми с пятнистыми разводами. Танки же Mk.IV были 
окрашены более светлой песчано-коричневой краской поверх стандартной Khaki Brown и поэтому тоже выглядели неоднородными.

Обозначения
Все танки, участвовавшие в палестинской кампании имели собственные имена, нанесённые на бортах, сзади и иногда спереди. 
Серийные заводские номера палестинских танков не известны, кроме 735 (конкретный танк не известен) и 574, принадлежавшего 
танку MK.I с именем War Baby (Дитя войны)

Background
In January 1917 a detachment of 8 Mk.I tanks arrived at Sinai peninsula to support the Palestine campaign, and in March it was involved in the 
First battle for Gaza, which wasn’t successfull for the British forces. In this battle 3 tanks of 8 were lost; however, the detachment strength was 
quickly restored with 3 just delivered more sound Mk. IV tanks. The detachment took part also in the Second battle for Gaza. No tanks were 
lost in it; nevertheless this battle wasn’t successfull for the Brits too.

The tanks used in the detachment were technically different than their counterparts used in Europe. For example, on Mk.Is the steering “tail” 
was missing but the armour of its hydraulic lifting device was retained. On one tank the headlights were moved on the front superstructure 
plate; on all tanks fittings for additional armour were provided; many had racks for extra loads. On some Mk.Is a cylindrical exhaust silencer, 
similar to Mk.IV silencers, was fitted.

Painting
The first Mk.Is delivered in Palestine were painted in Khaki Brown over the factory Battleship Grey. The hull bottoms and the sponsons lower 
parts weren’t repainted but left in Battleship Grey. The fresh paint didn’t last long over the factory one and the tanks, at the end of the 
campaign in particular, have had very battered look due to the different colour patches and spots. The Mk.IVs were painted in lighter Sand 
Brown over the standard Khaki Brown and also have had a patchy look.

Markings
All tanks of the Palestine campaign have had personal names on the sides and rear, and in some cases on the front too. The factory numbers 
of the tanks used in Palestine are unknown, except 735 (no other data for the particular tank) and 574, the latter being Mk.I named WAR BABY.

Album with prototypes pictures you can see at the ddecal.ru.com website in GALLERY

R/L?

2. Mk.I самка HMLS KIA ORA
2. Mk.I male HMLS KIA ORA   



?

3. Mk.I самец HMLS Ole-Luk-Oie
3. Mk.I male HMLS Ole-Luk-Oie

4. Mk.I самка HMLS War Baby
4. Mk.I female HMLS War Baby

R/LR/L

R/L

5. Mk.I самец HMLS Pincher
5. Mk.I male HMLS Pincher

10./12. Mk.IV самка Revenge
(впоследствии переименован
в War Baby II)

10./12. Mk.IV female Revenge
(later renamed as War Baby II)

R/L

11. Mk.IV самка Lady Wingate  /  11. Mk.IV female Lady Wingate

R/L

13. Mk.IV самец Sir Reginald / 13. Mk.IV male Sir Reginald

R/L
6. Mk.I самка HMLS Nutty
Возможный вариант, 
фотографии не известны

6. Mk.I female HMLS Nutty
Possible variant,
Pictures unknown

R/L

7. Mk.I самец
HMLS Sir Archibald
7. Mk.I male HMLS
Sir Archibald

8. Mk.I самка
HMLS Tiger
8. Mk.I female
HMLS Tiger

14. Возможные номера для Mk.I
14. Possible numbers for Mk.Is

15. Пробные элементы
15. Testing elements
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